
智行理财网
第一张信用卡额度2万算低吗？2万额度的信用卡好办吗

  

现在也有不少人是第一次办信用卡的，对信用卡额度非常关注，批卡后会把额度和
别人做对比，像有人问第一张信用卡额度2万算低吗，2万额度的信用卡好办吗？今
天就来大家答疑解惑。

第一张信用卡额度2万算低吗？

其实第一张信用卡额度能拿到2万已经算不错了，要知道有80%的人初次办卡额度
只有几千块，相比之下2万额度是比较高了，不过具体还是要根据所办的信用卡级
别来判断。

毕竟有很多银行对不同级别的信用卡设定了相应的额度区间，比如民生信用卡根据
级别划分额度为，普卡5000元-15000元；金卡3000元-50000元；标准白金卡100
00元-100000元；豪华白金卡100000元-300000元；钻石卡本卡300000元及以上
。

这么一看，2万额度的信用卡介于普卡、金卡之间，比上不足比下有余。

2万额度的信用卡好办吗？

并不是那么好办的，2万额度并不是很高，可也不低了，对申请人的要求会比较高
。

申请人除了要满足基本办卡条件外，还要有良好的信用卡、较低的负债，并且最好
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是通过线下柜台办卡，这样就可以提供是银行代发工资记录，或所得税扣缴凭证，
或房、车、存款的财力证明，对提高办卡率和获得比较高的额度是很有帮助的。

以上即是“第一张信用卡额度2万算低吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总
之，第一张信用卡额度2万并不算低了，至于好不好办，这个得要由系统根据申请
人的资信条件进行综合评估后才能得知。
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